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      Annotation

    
        
          Данная работа  посвящена изучению  свойств  терморасширенного  графита и анализу перспектив его применения на основании существующих областей применения и уникальных свойств данного материала. Задачи, которые были поставлены в ходе работы: 1.Изучение  методов  производства,  свойств  и  основных  областей применения терморасширенного графита 2.Анализ перспективных разработок использования: В качестве уплотнительного материала В авиастроении В качестве сорбента В производстве фильтров  3.Исследование процесса уплотнения терморасширенного графита 4.Экспериментальная оценка сорбционных свойств. Были проведены эксперименты, направленные на прессование терморасширенного графита. Прессование проводилось в двух диапазонах давлений: диапазон малых давлений (0,008МПа – 0,093МПа) и диапазон высоких давлений (0,2Мпа – 8Мпа; 0,1МПа – 8МПа). Выявлены зависимости плотно-сти и пористости прессовок из терморасширенного графита от приложенного давления.  Также  были  исследованы  свойства  терморасширенного  графита, позволяющие применять его в качестве сорбента: плавучесть, сорбционная ёмкость.  Полученные  значения,  подтверждают  эффективность  и  перспективность применения терморасширенного графита в изученных областях жизнедеятельности.
        

        
          This work is devoted to the study of the properties of thermally expanded graphite and the analysis of the prospects for its application based on the existing fields of application and the unique properties of this material. Tasks that were set during the work: 1. Study of production methods, properties and main areas of application of thermally expanded graphite 2. Analysis of promising developments in the use: As a sealing material In aircraft construction As a sorbent In the production of filters 3. Investigation of the process of compaction of thermally expanded graphite 4. Experimental evaluation of the sorption properties. Experiments were carried out aimed at pressing thermally expanded graphite. Pressing was carried out in two pressure ranges: low pressure range (0.008MPa - 0.093MPa) and high pressure range (0.2MPa - 8MPa; 0.1MPa - 8MPa). Depend-ences of the density and porosity of thermally expanded graphite compacts on the applied pressure have been revealed. Also, the properties of thermally expanded graphite were investigated, allowing it to be used as a sorbent: buoyancy, sorption capacity. The obtained values confirm the effectiveness and prospects of using ther-mally expanded graphite in the studied areas of life.
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